



Vor Kurzem entschlossen wir uns, dieses musikalisch Engagement auf noch festere Beine zu stellen und gründeten einen gemeinnützigen Verein.

Für Proberäume als auch für die Neuanschaffung von Instrumenten entstehen immer wieder hohe Kosten. Zuletzt haben wir uns Mitte dieses Jahres ein neues elektronisches Akkordeon gekauft. Mitsamt der notwendigen Verstärkeranlage sind Kosten in Höhe von ca. 4.000 Euro angefallen.

Da wir weder anlässlich unseres 40-jährigen Jubiläums noch anlässlich der Vereinsgründung bislang um Zuschüsse der Stadt gebeten haben, wende ich mich nun mit der Bitte an sie, uns finanziell zu unterstützen. Ich hoffe, ich konnte Ihnen einige Argumente darlegen, die unseren Wunsch untermauern.

Über einen Betrag von 500.- Euro würden wir uns sehr freuen.

Schon im Voraus besten Dank für Ihre wohlwollende Prüfung und ggf. die nachfolgende Spende der Stadt Schwabach.

Selbstverständlich dürfen Sie auch gerne auf uns zukommen, falls neben den o.g. Aktivitäten irgendwo mal eine musikalische Umrahmung gebraucht wird.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'J. Harren'.

Jens Harren